En Cuba exposición de la obra Catedrales



La Habana, 7 de abr (RHC) La obra Catedrales ubicada en los exteriores del Edificio de Arte Cubano del Museo Nacional quedará reinaugurada este jueves en la capital cubana.

Catedrales del museo habanero, forma parte de un proyecto internacional que tiene como objetivo ubicar piezas similares en distintas ciudades del mundo. Para la reconstrucción se emplearon ladrillos refractarios y mezclas de mayor calidad, así como un basamento soterrado más seguro y un novedoso sistema de iluminación.

El publico cubano ha podido disfrutar la obra anteriormente por lo que la exposición se considera una reinauguración.

Por: Leanne Glez



Radio Habana Cuba